

【七夕会開催】

2019(令和元年)

倉敷老健 めぐみ通信

No. 19



7月10日に行事を行いました。

七夕会では、昨年も来ていただいたアケタマサコフラ スタジオのボランティアの方々にフラダンスを披露して頂きました。ウクレレの生演奏に合わせて踊ったり、職員が舞台上に参加して踊るなど楽しい時間を過ごすことが出来ました。フラダンスの後には、参加者で「七夕さま」を合唱し終了となりました。

参加された入所者の方も、皆さん「楽しかった」と感想を言われていました。

また、七夕にちなんで、笹を用意し、入所の方やご家族が願い事を書いた短冊をつりました。

これからも入所の方に楽しんで頂ける企画を計画していこうと思います。
(介護士 H)



【感染対策の勉強会を行いました】

岡山県で6月6日に食中毒注意報が発令されました。

倉敷老健では毎年感染対策の勉強会を行っており、6月は食中毒を取り上げました。

食中毒の種類や予防、老健内での食中毒対策、嘔吐物などを処理する際のガウン(エプロン)や手袋の着用順などを多職種で学び、実技も行いました。また、手洗いチェッカーで手洗い後の洗い残しを各自確認しました。

今回の勉強会を活かし、手洗いなど予防を徹底して、食中毒が発生しないように心掛けたいと思います。
(事務 T)



老健のご入所について

ご興味を持たれた方は是非見学にいらしてください。

お気軽にご相談下さい。



086-427-1111

倉敷老健 相談員 滝澤まで